

「地域に生きる」



今日は



地区です！

**4月から智里西地区に入りました！**

昨年12月に阿智村の地域おこし協力隊に着任し、3月までは伍和地区の備中原でお世話になっていました。

今年度からは智里西地区に入り、活動してまいります！智里西を中心に、阿智村全体の子育てを支援する活動を進めていきます。

**『はくき木館』で取り組みを始めました**

6月から「おきくの出前児童館」と題して、「東山道・園原ビジターセンター『はくき木館』」にて隔月で取り組みを行っています！

第1回は「あじさいのリースづくり」をし、花桃の後、智里西地区を彩っている紫陽花を使って、手作りリースを作りました。



智里西の紫陽花、智里東の蔓、伍和の野草、(あと少し大阪のお花)を使ってできたリースは、作る方それぞれの大事にしているものが見える、その人にしかできないものばかりでした。

**智里西地区の一年をたっぷり感じたいです**

智里西に来て、初めての活動が「花桃まつり」の係でした。今年は、地域に入って間がなく、目の前のことに一生懸命という感じで臨んだので、来年は自分も一緒に楽しむような気持ちで、智里西の花桃に浸りたいなと思っています。

先月26日の夜、智里西で、阿智村に来て一番たくさんの星が光る空を見ました。タクシーの運転手さんとしばらく見上げて、「北斗七星はこれですね。」などお話をし、こんなに星に囲まれる場所にいるんだと実感しました。

他にも、地域の方に誘っていただき、智里西保育園にフジバカマを植えるにいたり、智里西公民館の方と智里西のご高齢の方と遠足にいたり、四葉のクローバーをいただいたり…と、今色んなかたちの幸せをいただいています。

私もみなさんが楽しく暮らせる地域を守っていくため、一緒に頑張っていきます！



なみあい  
8月は**浪合地区**です。  
夏本番！暑さを楽しみましょう。